

„Hier stehe ich“, was Luther heute sagen würde

Diese Vortragsreihe der Reformation durch Luther baut, so wie ich es bis jetzt einschätze auf das erkannte, ich brauche die Angesprochenen Bibelstellen, wer nicht dabei war kann dadurch viel ableiten, was für Glaubenskämpfe und Erungerschaften Luther im Glauben durchmachte, um mit diesem, dem Beispiel durch andere bekannte Glaubensbrüder, innerhalb der christlichen Gemeinde und der Bibel zu lernen, wie Gott mit diesem Menschen umging und dadurch Rückschlüsse auf sein eigenes Leben mit Gott zu ziehen.

Frage an die Freikirche der Siebten-Tags-Adventisten: Können sie öfters im Jahr eine Vortragsreihe über biblische Figuren und bekannte und schwergewichtige Glaubensbrüder aus den Christlichen Gemeinden abhalten?